

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 8 (1980)
Heft: 2

Artikel: Assemblée : ballade
Autor: Causaz, Elise
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-239486>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



ASSEMBLÉE

ballade.

Pour notre assemblée de printemps qui a eu lieu le dimanche 27 avril nous nous sommes rendu à Surpierre.

Coquet village situé sur une colline dominé par le château résidence de M. et Mme Bürky, très estimé chatelains.

Une trentaine de membres répondirent à l'appel du comité. Il faisait très beau, quoique un peu frisquet, pour ce 27 avril.

Après la lecture des comptes et la perception des cotisations, la partie récréative fut très animée. Chansons et anecdotes grivoises se succédèrent pendant un bon moment.

Nous avons à nouveau décider de faire une course, cette fois-ci à Lucerne. Ces petites sorties nous permettent de resserrer les liens entre patoisants et donner un regain de vitalité à la société.

Nous avons à déplorer le décès d'un de nos membres en la personne de Raymond Loup de Villeneuve. Il est décédé la dernière semaine de décembre des suites d'un stupide accident, après quelques jours d'hospitalisation. Nous avons observer une minute de silence à sa mémoire.

L'assemblée se termina vers cinq heures, chacun rentra dans son foyer se donnant rendez-vous à l'automne.

Elise Crausaz

